



Liechtensteiner Tennisverband

Jahresbericht 2022 Juniorenwesen

In den vergangenen Jahren lag der Schwerpunkt der Juniorenförderung hauptsächlich darauf, talentierten jungen Sportlern den Zugang zur Sportschule an der Realschule Schaan und später zum Gymnasium Liechtenstein zu ermöglichen.

Derzeit repräsentieren vier Talente den Tennisverband (nach Alter geordnet):

Leo Hanke - Gymnasium

Andrej Spasojevic - Realschule

Moritz Glauser - Realschule

Emma Gschwend - Realschule

Leo und Emma streben nach ihrem Schulabschluss weiterhin eine Kombination aus Ausbildung und Sport an, indem sie College Tennis in Amerika spielen möchten. Andrej und Moritz streben eine Karriere als professionelle Spieler an. Andrej wird voraussichtlich im Sommer 2023 die Realschule abschliessen.

In diesem Jahr wurden keine neuen Talente in die Sportschule aufgenommen. Für das Schuljahr 2024/2025 besteht jedoch bereits grosses Interesse vielversprechender Talente. Die Kriterien für die Aufnahme eines Athleten in die Sportschule sind im LTV Juniorenförderungskonzept definiert.

Zusätzlich zu den oben genannten Erfolgen möchten wir uns zukünftig verstärkt darauf konzentrieren, auch den Breitensport zu fördern und junge Sportler zu erfolgreichen Vereinsspielern auszubilden.

Nachtrag zum Jahresbericht 2020/2021:

Der TC Schaan gewann in 2020 den Junioreninterclub in einem spannenden Finale gegen den TC Dählhölzli - herzliche Gratulation!

Nach den Einzelspielen stand es 2:2 und nach den Doppelspielen 3:3. Die Satzbilanz betrug 6:6 - Somit musste das erste Doppel die Entscheidung bringen, welches Schaan dann deutlich mit 6:1, 6:2 gewann. Dadurch konnten die Spieler Andrej Spasojevic (R4), Leo Hanke (R5), Jonas Hofmänner (R5) und Nikolaj Hörnö (R6) den Pokal in die Höhe stemmen.

Timo Kranz

Mai 2023

Sponsor und Bankverbindung

ErG Bank von Ernst